

Commune de NIEDERROEDERN



S'Rederer Blädel DÉCEMBRE 2024 – N° 124

Vœux pour l'année 2025 !

« Le temps passe. D'accord. Mais il n'a pas de mérite, il n'a que ça à faire. » Grégoire Lacroix.

En cette fin d'année 2024, il est venu le temps pour moi d'écrire quelques lignes pour la nouvelle année qui s'annonce. Que vous souhaiter de mieux que la santé dans votre vie, la réussite et la prospérité dans vos affaires mais surtout beaucoup d'amour tout au long de cette nouvelle année.

En 2024, une fois de plus, beaucoup de projets se sont réalisés à Niederroedern : nous avons posé un sol amortissant au niveau de l'aire de jeux de la maternelle, complété la mairie par des armoires à archives, aménagé un chemin et donc une piste cyclable vers le Neugartenhof, placé des gouttières autour du clocher de l'église, complété les illuminations de Noël, mis en place un ossuaire au cimetière, réalisé l'étude de sol pour la végétalisation de la cour de l'école primaire et les projets en cours sont : l'aménagement d'une aire sportive et un sentier pédagogique au niveau de la forêt en face du stade de football. Tous ces projets ont été menés à bout grâce à de nombreuses subventions qui nous ont été versées par la communauté des communes de la Plaine du Rhin, la Collectivité Européenne d'Alsace, la région Grand Est, l'agence de l'eau et de l'Etat. Et n'oublions pas que pleins de petits projets ont été réalisés et notamment de nouvelles petites décorations de Noël ont vu le jour grâce à Charles, André, Nathalie, Martine et l'ensemble des conseillers municipaux, avec leurs idées flamboyantes, et qui n'hésitent pas à mettre la main à la pâte.

Tous ces projets font de Niederroedern un village dynamique et en plein essor.

Un énorme merci à mes adjoints Charles, Martine et André, à l'ensemble de mes conseillers municipaux, avec leurs conjoints, qui me soutiennent sans faille dans ma fonction de maire, merci aux employés municipaux qui veillent au bon fonctionnement de notre commune, merci aux enseignants qui transmettent les savoirs à nos enfants, merci aux citoyens qui embellissent notre village en réalisant des décorations, en aménageant une plate-bande ou en l'entretenant, merci à vous tous de faire, de Niederroedern, un village paisible où il fait bon vivre !

Je vous souhaite une excellente année 2025 !

Isch wünsch eich e glückliches neies Jahr,
fraad und Gsundheit so lang ihr lewe, un Alles was eich lieb isch.
Soviel Sterne am Himmel stehn, soviel Glück zum neie Jahr !

Votre maire Denis DRION

Les Anniversaires

- 01 janvier : Mme Marie Rose Wendling, 79 ans
09 janvier : Mme Marie-Thérèse Schmitt, 75 ans
13 janvier : M Joseph Gusching, 76 ans
18 janvier : M Jean Charles Schon, 76 ans
18 janvier : M. René Strohm, 86 ans
20 janvier : M. Albert Gayko, 80 ans
25 janvier : M. Robert Schneider, 87 ans
26 janvier : Mme Madeleine Jung, 77 ans
30 janvier : Mme Hélène Herr, 89 ans



DÉCÈS de

Madame BURGER Liliane, Francine, née MOEBS - 75 ans

décédée le 28 novembre 2024
à Wissembourg

domiciliée 9 rue de la Gare

*Nos sincères condoléances
aux familles éprouvées.*



Mariage :



Le 14 décembre 2024 à NIEDERROEDERN

Joseph, Arthur SCHALLER et

Vesna TAHATOS UROIC-STEFANKO

domiciliés à Ludwigshafen (Allemagne)



Tous nos vœux de bonheur !





FÊTE DES AINÉS

Après le culte œcuménique célébré par la pasteur Marion Eyer mann et le diacre Laurent Koebel à l'église, ce dimanche 1er décembre, une nombreuse assemblée s'est retrouvée à la Maison du temps libre pour participer à la traditionnelle fête des aînés de Noël.

Après le discours d'accueil et le bilan démographique de l'année 2024 fait par le

maire Denis Drion, les membres du conseil municipal et leurs conjoints ont servi d'une main de maître un succulent menu concocté par le traiteur du village et un excellent dessert préparé par le boulanger du village.



Des éclats de rire, de riches moments d'échanges, des chants, des danses et des spectacles préparés par les membres du conseil municipal se sont alternés tout au long de l'après-midi pour les 165 convives, qui sont tous rentrés en fin de journée, avec le sourire au visage et l'esprit rempli de souvenirs !



Denis Drion





Madame, Monsieur,

Chers habitants de la 8e circonscription du Bas-Rhin, chers habitants de l'Alsace du Nord,

C'est avec une grande joie et une sincère émotion que je m'adresse à vous pour la première fois dans le cadre de votre bulletin communal. Cette fin d'année est l'occasion de faire un point sur les premiers mois du mandat que vous m'avez confié et sur les défis à venir.

Pour la première fois, vous avez fait le choix d'envoyer un député patriote à l'Assemblée nationale. Je tiens à vous remercier chaleureusement pour la confiance que vous m'avez accordée. Je suis pleinement conscient de l'honneur que représente cette mission, mais aussi des responsabilités considérables qu'elle implique. Mon rôle est avant tout de porter votre voix, celle de notre territoire, l'Alsace du Nord, dans l'hémicycle.

Depuis le début de mon mandat, j'ai multiplié les déplacements et les rencontres sur le terrain pour mieux comprendre vos préoccupations et vos attentes. Vos témoignages, vos idées, mais aussi vos difficultés, ont été au cœur de mes interventions et travaux parlementaires à Paris. Qu'il s'agisse de défendre nos agriculteurs, d'interpeller le gouvernement sur la flambée des prix qui pèse lourdement sur nos familles et nos entreprises, ou de militer pour le maintien et l'amélioration des services publics dans nos territoires, je n'ai qu'une seule boussole : celle de l'intérêt général et du bien-être de nos concitoyens.

L'instabilité politique actuelle, marquée par des alliances contre nature entre l'extrême-gauche, le centre et une partie des Républicains, ne doit pas nous détourner de l'essentiel. Nous avons un pays à redresser, des défis sociaux et économiques à relever, et des valeurs à défendre. Dans ce contexte, mon engagement reste intact : être une voix forte et indépendante, capable de dire non aux décisions contraires à vos intérêts, mais aussi de proposer des solutions concrètes et pragmatiques pour répondre aux attentes des Français.

L'ensemble des communes de notre belle circonscription peut compter sur ma détermination à vous représenter avec loyauté et dévouement. Cette proximité avec le terrain, je la considère comme essentielle, et je continuerai à privilégier les échanges directs avec vous pour m'assurer que vos préoccupations soient entendues et prises en compte.

En cette période de fin d'année, je tiens à adresser à chacune et chacun d'entre vous mes vœux les plus chaleureux pour cette année 2025 à venir. Que cette période de fêtes de Noël soit pour vous et vos proches une source de joie, de réconfort et d'espérance.

Avec toute ma considération,

Théo BERNHARDT, Député de la 8e circonscription du Bas-Rhin





Chers habitants d'Alsace du Nord,

Permettez-moi de vous adresser un petit mot inspiré par nos diverses rencontres et des moments forts qui en découlent.

Cette ruralité que je sillonne tout au long de l'année et que j'aime, est pour moi un atout et une fierté. Nos communes représentent

l'âme et la richesse de notre région. Qu'il s'agisse de nos savoir-faire industriels, agricoles, artisanaux, commerciaux ou encore les nombreuses initiatives des élus et des habitants, tout témoigne de cette vitalité qui fait rayonner nos communes. Nos très nombreuses associations engagées au quotidien ne sont pas en reste quand il s'agit de créer les conditions d'un cadre de vie dynamique et solidaire.

La Région est résolument à l'écoute de vos préoccupations. Ainsi, avec le **Pacte pour les ruralités**, construit de manière participative et que la Région a doté d'un budget conséquent, nous réaffirmons notre volonté d'accompagner des projets qui façonnent nos territoires : Projets économiques, de santé, de mobilité, de protection de notre environnement ou tout simplement d'agrémentation de notre cadre de vie, etc. Encore récemment, de nouvelles aides simplifiées et dédiées aux communes de petite taille, prennent vie concrètement dans notre quotidien.

La proximité est au cœur de mon mandat, un engagement sincère pour venir en appui à chacun. Cette année encore, j'ai rencontré de nombreuses personnes ; Être à votre écoute, échanger et trouver ensemble des solutions, voilà ma mission. Aussi, en ce moment de fin d'année, je veux surtout vous dire **merci** pour votre accueil et pour tout ce que vous faites pour que la vie dans nos communes soit la plus agréable possible.

Parce que notre ruralité est un avenir à bâtir, ensemble continuons à la développer, pour le succès d'une ruralité vivante et authentique.

Je vous souhaite de très belles fêtes de fin d'année, empreintes de convivialité et une belle année 2025. **E gutes neijes Johr un àlles Beschte !**



Evelyne Isinger,

Conseillère Régionale, déléguée aux mobilités transfrontalières

evelyne.isinger@grandest.fr

maison.saverne-haguenau@grandest.fr, tél 03.88.03.40.80



La Collectivité européenne d'Alsace en action près de chez vous

R-PASS : un projet d'avenir pour l'Alsace

La question du report des poids lourds en transit sur les axes principaux alsaciens est une forte préoccupation pour tous et la situation devient plus urgente chaque jour. Ce sont 1500 camions supplémentaires en transit par jour en moyenne entre 2023 et 2024. Cet afflux qui occasionne bouchons, accidents, pollution atmosphérique et nuisances sonores n'est plus acceptable.

La Collectivité européenne d'Alsace a donc décidé, lors de sa session du 21 octobre, la mise en place d'une contribution « R-Pass » sur ces axes début 2027.

Les recettes générées seront réinvesties au bénéfice des mobilités et de l'économie alsacienne. La concertation sera également poursuivie avec les acteurs économiques alsaciens, afin de trouver les voies légales permettant de limiter les effets pour les entreprises de nos territoires et de justes compensations.

Vos conseillers d'Alsace, Stéphanie Kochert et Paul Heintz se tiennent à votre disposition pour échanger sur vos idées et attentes pour le territoire Nord Alsace et travailler de concert, afin d'améliorer votre qualité de vie.

Meilleurs vœux à tous, pour la nouvelle année !
Härzli di Glückwünsch in alle, fir s neje Johr!



Des panneaux solaires pour les collèges

Solärzelle fir d Sekundärschüele

396 m² de panneaux solaires ont été installés sur la toiture du collège de l'Outre-Forêt de Soultz-sous-Forêts et 510 m² sur celle du collège Otfried de Wissembourg.

La Collectivité européenne d'Alsace mène une politique volontariste en faveur de la production d'électricité photovoltaïque (25 000 m² de panneaux photovoltaïques installés sur 44 sites dont 41 collèges à l'échéance fin 2024). La production totale annuelle équivaut à la consommation électrique de 1500 foyers (4 personnes). L'électricité produite est autoconsommée en priorité et permet de couvrir entre 30 et 50 % des besoins annuels en électricité des sites équipés. Les toitures de ces derniers sont dans la plupart des cas préalablement rénovées, permettant d'améliorer la performance thermique.

La réflexion photovoltaïque est en cours pour le collège de Seltz, celle du collège de Lauterbourg n'est pour l'instant pas envisagée (couverture en tuiles en secteur ABF, Architectes des Bâtiments de France). L'investissement de la Collectivité européenne d'Alsace, s'élevant aujourd'hui à 15 millions d'euros, à parts égales en rénovation de toiture et installations photovoltaïques, sera amorti en moins de 10 ans.



La Collectivité européenne d'Alsace s'engage en faveur de la transition énergétique et écologique.

Dans ce cadre, elle agit sur son parc immobilier avec deux objectifs :

- baisser les consommations d'énergie de 40 % à l'horizon 2030
- couvrir 50 % des consommations par des énergies renouvelables en 2030

Ainsi, la Collectivité :

- réduit ses dépenses de fonctionnement en autoconsommant une part significative de l'énergie électrique produite sur les sites équipés et en vendant son surplus
- produit localement un maximum d'électricité d'origine renouvelable
- contribue au développement de filières locales dans le domaine photovoltaïque

CONTACT

Maison Alsace Territoire Nord
3 rue du Tournoi - 67500 Haguenau - 03 68 33 88 30
Du lundi au vendredi : 8h30 à 12h et 13h30 à 17h



Contactez
vos élus





Des nouvelles du RPI 2024/2025



Notre RPI Niederroedern-Wintzenbach est réparti sur 4 classes :

- TPS/PS/MS 24 élèves : Mme Christine HEBTING enseignante et Mme Pascale LOEFFLER ATSEM.

-GS/CP 23 élèves : Mme Véronique CHAPEROT enseignante et Mme Lucille LESUEUR ATSEM.

- CE1/CE2 28 élèves : Mme Elodie MOURER (lundi) enseignante / Mme Stéphanie BALL-FISCHER (mardi-jeudi-vendredi) enseignante et directrice du RPI et Mme Emma STRENG Service civique.

- CM1/CM2 18 élèves : Mme Sandra RUCK enseignante.

Le RPI compte 93 élèves, au total.





Un grand merci aux municipalités de Niederroedern et de Wintzenbach, toujours à l'écoute.

L'équipe pédagogique et les enfants vous souhaitent de très belles fêtes de fin d'année et une heureuse année 2025.

Mme BALL-FISCHER



CLASSE DE CM1 - CM2

Les enfants ont inauguré le blason mis en place sous le préau en rappelant les symboles de la République française : la devise, le drapeau, l'hymne national qui fut chanté.

Les élèves ont réalisé un cycle équitation au Poney club Les écureuils avec une belle progression et connaissance des poneys et règles de sécurité à respecter.



La classe de CM1 CM2 remercie la commune, les artisans, les habitants pour leur soutien tout au long de l'année. Les élèves et leur enseignante vous souhaitent un Joyeux Noël et vous donnent rendez-vous pour leur concert à l'église dimanche 12 janvier à 17H00.

Sandra RUCK



Au périscolaire en novembre....

Lundi le 18, nous avons eu la chance d'accueillir l'équipe de l'atelier « rêves de bois » Sébastien Frey et Marilyne son apprentie.

Les deux professionnels ont partagé leur savoir-faire avec le groupe d'enfants de l'accueil du soir. Sur le principe de « Monsieur Patate » chaque enfant a pu réaliser son « p'tit lutin » qui viendra orner leur sapin de Noël. Après quelques explications, les petits participants ont pu choisir l'un après l'autre, une forme de visage, une moustache ou une barbe, un nez. Chaque élément en bois a été minutieusement peint et décoré avant d'être assemblé pour former un lutin.

Accompagné des deux intervenants les enfants ont pu peindre, assembler, coller, décorer et même percer leur sujet en bois. Une très belle soirée pour les enfants du périscolaire. Un énorme MERCI à Sébastien et Marilyne pour leur implication et le partage de leur savoir-faire.



Jeudi le 21 et lundi le 25, c'est au tour de Mme Joerger Emmanuelle, maman de Mathilde et Apolline, de venir au périscolaire pour la confection de bredele de Noël. L'an dernier, les enfants avaient offert des petits gâteaux au personnes âgées de Niederroedern, cette année les petits

fours ont été offerts aux aînés de Wintzenbach. Etaler la pâte, détailler les formes à l'aide d'emporte-pièce et surtout décorer les gâteaux..., chaque enfant s'y retrouve et prend du plaisir à confectionner des petits présents. Près de 12 kilos de gâteaux ont ainsi été confectionnés. De belles soirées d'échanges, de partages et de bonne humeur...



En attendant Noël... mardi le 17 décembre a eu lieu la fête de Noël. Depuis 3 ans maintenant elle se déroule à l'extérieur, dans la forêt. Près de 90 personnes étaient présentes pour admirer les sœurs Taurel dans leurs numéros de magie et de cirque. Les filles, déguisées en petites lutines venues tout droit

du Pôle Nord, se sont illustrées dans diverses prestations, jonglant avec des balles lumineuses, des couteaux, des haches et réalisant des numéros d'acrobaties et de magie qui ont émerveillés petits et grands. La soirée s'est terminée autour d'un verre de chocolat chaud pour les plus jeunes, de vin chaud pour certains et de quelques douceurs sucrées. Un véritable air de fête... La magie de Noël s'est installée dans la forêt le temps d'une soirée.



L'ensemble de l'équipe du périscolaire vous souhaite d'agréables fêtes de fin d'année et vous donne rendez-vous en 2025 pour de nouvelles aventures.

A vos agendas : 31 janvier « 10 ans de la nouvelle structure périscolaire », 8 mars Carnaval des enfants.



Aurélia Haar

2024 - COMMUNICATION VERS LES COMMUNES



Le Pôle constitue un lieu privilégié de dialogue, de co-construction et de coopération pour avis sur les Plans Locaux d'Urbanisme, les lotissements, les permis d'aménager ou au sein de la Commission Départementale d'Aménagement Commercial (CDAC)... Une autre fonction importante du PETR consiste à représenter et à défendre les spécificités, la place et les positions de la Bande Rhénane auprès des instances supra (Etat, Région, CeA, Chambre de commerce, la Chambre de métiers, la Chambre d'agriculture, le SDEA, les territoires voisins...).

Le PETR a la responsabilité de porter le SCoT (Schéma de Cohérence Territoriale) de la Bande Rhénane Nord. Celui-ci est un document de planification qui a pour vocation de fixer les objectifs d'avenir des 10 à 20 années qui viennent.

Aujourd'hui, les deux premières étapes sont franchies : le diagnostic stratégique du territoire, comprenant **l'état initial de l'environnement**, et la **définition des grandes orientations**, avec la mise en place d'un **Projet d'Aménagement Stratégique (PAS)***.

Cet avancement a été présenté aux habitants lors d'une réunion publique, le 27 mars 2024 à Drusenheim**. Elle a été l'occasion de présenter et d'échanger sur **les principaux axes** du futur SCoT :

- **Axe 1** : Développer un territoire durable et résilient face aux risques et au changement climatique ;
- **Axe 2** : Préserver le cadre de vie et renforcer l'attractivité du territoire ;
- **Axe 3** : Soutenir et diversifier le développement économique pour accompagner la croissance démographique.

La troisième étape de la révision du SCoT est engagée depuis juin 2024 : elle va permettre d'établir le « **Document d'Orientations et d'Objectifs** ». Fruit d'un travail intense des élus depuis 2022 à travers des groupes de travail, des séminaires et des décisions prises en comité et d'échanges, et en lien avec les personnes publiques associées.

Ce document sera présenté lors de la **réunion publique prévue le 22 janvier prochain à 20h à la Maison des Loisirs et de la Culture à Seltz.**

A l'issue de la révision, le SCoT vaudra Plan Climat pour la Bande Rhénane Nord. Il sera l'un des premiers à intégrer les enjeux et objectifs climatiques et énergétiques.

Ce volet « AEC » Air Climat Energie permet d'établir un projet de territoire qui anticipe les conséquences sur le dérèglement climatique et les transitions écologiques, énergétiques, démographiques, numériques....

Il est prévu que le SCoT soit arrêté début 2025 puis soumis à enquête publique en vue d'une approbation fin 2025. Les décisions qui seront prises auront des conséquences sur notre vie quotidienne.

Vous êtes tous concernés. La concertation avec les habitants est ouverte, avec une information en continu : vous pouvez d'ores et déjà consulter les premiers documents de travail ou vous exprimer sur le **site internet <https://bande-rhenane-nord.fr>** ainsi qu'**au siège des deux communautés de communes membres et dans les mairies de Gamsheim, Lauterbourg et Soufflenheim** aux heures habituelles d'ouverture,

* Les premières pièces du dossier de la révision du SCoT sous <https://bande-rhenane-nord.fr/scot/la-revision-du-scot>

**Pour consulter la présentation de la réunion publique du 27/03/2024 : https://bande-rhenane-nord.fr/images/pdf/scot_revision/20240327_SCOT_BRN_Reunion_publicque.pdf

LE SYNDICAT DES EAUX DE SELTZ



Aschbach-Buhl-Hatten-Hoffen-Leiterswiller-Niederroedern- Oberroedern-Rittershoffen-Schaffhouse-Seltz-Stundwiller

En 2024, le laboratoire Eurofins, titulaire du marché des analyses d'eau, en partenariat avec l'agence régionale de santé (ARS) et le Syndicat des Eaux du Canton de Seltz, ont réalisé plusieurs campagnes de prélèvements d'échantillons d'eau, à la station de pompage de Seltz, dans nos différents châteaux d'eau, ainsi que directement chez des particuliers dans votre commune, aucune anomalie entraînant des restrictions de la consommation d'eau n'a été signalée lors de cette période.

Les membres du Comité Directeur ont décidé en 2024 de poursuivre l'effort de remplacement d'anciennes conduites d'eau, afin d'améliorer la qualité de l'ensemble du réseau, d'eau potable de notre Syndicat. Ces travaux sont la continuité des précédents programmes visant à renouveler petit à petit les plus anciennes conduites d'eau, cette année les travaux ont concerné la commune de Seltz, route de Strasbourg, avec le renouvellement du réseau AEP et les branchements particuliers, pour un montant de 124 142.00 €. Le programme des travaux lancés concernera également début 2025 : la commune de Schaffhouse, avec le renouvellement du réseau AEP et branchements particuliers dans l'impasse de Bergers pour un montant de 87 651.60 €, la commune de Buhl sera également concernée par des travaux de renouvellement du réseau d'eau, rue Principale (RD 104) entre le rond-point et la sortie vers Trimbach, pour un montant de 69 078.96 €.

En cette période hivernale, où des risques de gel sont à craindre, je souhaite vous rappeler qu'il appartient à chaque abonné de protéger son compteur d'eau, en cas de détériorations dues au gel, la remise en état du compteur sera à la charge de l'abonné.

En cas de rupture sur le réseau d'eau public ou sur un branchement particulier **avant compteur**, un service d'astreinte est joignable au **01/70/97/29/45** merci de bien vouloir indiquer votre nom, votre adresse et la cause de votre appel, la précision du message que vous laisserez permettra à l'équipe d'astreinte d'intervenir le plus rapidement possible afin d'entreprendre les réparations nécessaires pour assurer la continuité du service de distribution d'eau.

Attention toute demande d'intervention ne concernant pas une fuite d'eau sur notre réseau sera refacturée à la personne ayant fait déplacer l'équipe d'astreinte.



*A l'aube de ces fêtes de fin d'année, je vous adresse
au nom des Vice-Présidents, des Délégués, et des
Employés,
Un Joyeux Noël et une Très Bonne Année 2025.
La Présidente du Syndicat des Eaux
Sylvie POUILLARD*





Fédération des
Maisons des Jeunes
et de la Culture
d'Alsace

Le groupe solidaire de jeunes
de la Communauté de
Communes de la Plaine
du Rhin organise une



COLLECTE SOLIDAIRE

Du 6 Janvier au 7 Février 2025

Ensemble, offrons
chaleur et soutien à
ceux qui en ont besoin.
Votre don peut faire
la différence en
soutenant l'association
«La Maraude du Partage»

PRODUITS D'HYGIÈNE
MASCULINS ET FÉMININS

VÊTEMENTS CHAUDS
CHAUSSETTES CHAUDES

**DENRÉES
NON-PÉRISSABLES**

**SACS DE COUCHAGE
PROPRES NEUFS OU D'OCCASION**

POINTS DE COLLECTE

>> SELTZ

- Collège : déposé par les jeunes
- Espace Jeunes (à côté du judo) : mercredi 14h-18h
- Boucherie Kubler : du mardi au vendredi 10h-20h

>> BEINHEIM

- Communauté de Communes de la Plaine du Rhin
3 rue Principale 67930 Beinheim
Du lundi au vendredi 8h30-12h // 13h30-16h

>> LAUTERBOURG

- Collège : déposé par les jeunes
- Mairie : lundi, mercredi 8h30-12h // 14h-17h
vendredi 8h30-12h // 14h-16h
- Espace jeunes (rue des 3 rois) : mercredi 14h-18h

>> MOTHERN

- Mairie : du lundi au vendredi 14h-18h



Communauté de Communes de la Plaine du Rhin
Animation FDMJC d'Alsace
3 rue Principale 67930 BEINHEIM
Mathilde Jully : mathilde.jully@fdmjc-alsace.fr
06 32 63 77 67



INFORMATIONS COMMUNALES :

FERMETURE DE LA MAIRIE ET DE L'AGENCE POSTALE COMMUNALE :
du 23 décembre 2024 au 3 janvier 2025 inclus.

Les lettres recommandées et les colis seront à chercher au Bureau de Poste de SELTZ pendant les heures d'ouverture.

Rédaction – mise en page – impression : mairie de Niederroedern – tél : 03.88.86.51.37
Site internet : www.niederroedern.fr – courriel : mairie@niederroedern.fr – Dépôt légal 2011



MARCHE NOCTURNE

Samedi 18 janvier 2025

S E M E U R S
D'ÉTOILES

Néewiller près
Lauterbourg

Circuit de 5 km
sur chemin de terre.
Prévoir un moyen
d'éclairage et des
chaussures de
rechange pour le
retour dans la salle

Départ à partir de 17 h
jusqu'à 18h30 à la salle
polyvalente,
inscription 5 €
(comprenant vin chaud
ou tisane)

Restauration sur place:
Knacks
Tartes Flambées
Gâteaux

Au profit des
Semeurs d'étoiles



MJC
NEEWILLER
MJC





DECOUVREZ L'ENSEMBLE DE LA PROGRAMMATION DES ANIMATIONS ET SORTIES DURANT LE 1ER TRIMESTRE 2025 « LE PARC RHENAN EN HIVER »



Veranstaltungsprogramm
Programme des manifestations

Le programme d'animation « Le Parc Rhéнан en hiver » sera reconduit durant le 1er trimestre 2025 pour sa 20ème édition. C'est l'occasion de partir à la découverte du patrimoine culturel et naturel et de découvrir l'offre culturelle proposée de part et d'autre du Rhin, telles que concerts, représentations théâtrales, soirée-lectures, projection de films, expositions de photos, conférences, séminaires, expositions d'art, courses à pied, sorties nature, visites guidées, excursions, etc. Laissez-vous surprendre et séduire !

L'agenda des manifestations transfrontalières figure sur le site Internet de l'association PAMINA Rheinpark / Parc Rhéнан « www.pamina-rheinpark.org » et s'affiche également sur un prospectus disponible à titre gratuit auprès des musées, mairies et offices de tourisme du Parc Rhéнан PAMINA.

Pour obtenir plus d'informations, veuillez contacter le bureau d'information du Parc Rhéнан
PAMINA Tél : 00 49 7222 25509 Email: info@pamina-rheinpark.org



CONCERT

de la Nouvelle Année

Ludivine

*et la classe de CM1-CM2 de
Niederroedern*



DIMANCHE 12 JANVIER 2025

Église St. Jacques de Niederroedern

17 H

ENTRÉE GRATUITE

PLATEAU À LA SORTIE & VENTE DE GÂTEAUX



CÉLÉBREZ 2025 EN MUSIQUE !

[Vendredi 17 janvier à 20h](#) : VEILLÉE DE TAIZÉ, à l'église, célébration œcuménique

[Dimanche 19 janvier à 10h](#) : FÊTE DE L'UNITÉ, à l'église, célébration œcuménique avec vente de gâteaux

[Dimanche 26 janvier à 10h30](#) : CÉLÉBRATION ŒCUMENIQUE POUR LES PETITS (3 à 8 ans), à l'église